

M/S

Stroboskop-Blitze und Lasershow.



MPC-Geschäftsführer Holger Pfister kam mit zwei Freundinnen.



Hightech-DJ-Pult in einer der gemütlichen Lounges.

Der PraterDome ist jetzt startklar

Österreichs größte Disco: 4 Dancefloors und 12 Theken

Kommenden Mittwoch, also in vier Tagen, sperrt der neueste Tanztempel der Stadt am Prater vorplatz auf - für jedes Alter gibt's die passende Musik.

Leopoldstadt. Sieben Millionen Euro haben die deutschen Investoren der MPC-Gruppe in die größte Diskothek Österreichs investiert. Kommenden Mittwoch (18 Uhr) wird der *PraterDome* direkt neben dem Riesenrad eröffnet - mit der aktuellen Chartstürmerin Katy Perry (*I kissed a girl*).

Insgesamt 3.500 Quadratmeter ist die Diskothek groß, maximal 4.000 Besucher dürfen hinein. Und drinnen erwarten die Gäste zwölf Bars und acht Themenbereiche, davon vier mit Tanzflächen.

House und Party-Kracher. Auf diesen wird ein kunterbunter Musikmix geboten: *Danceclub* (Dance, Trance, Charts), *House Club* (House, Elektro), *Soul Lounge* (Black Music) und *Discostadl* (Dance Klassiker, Partykra-

cher und Charts). Mehr als tausend Scheinwerfer, Videowalls und eine sensationelle Lasershow sorgen für den passenden optischen Auftritt des PraterDome.

Zahlen mit Chipkarte. Damit der Service an den Theken, den Cocktailbars und beim Imbiss-Standl reibungslos abläuft, werden die Konsumationen auf einer personalisierten Chipkarte gespeichert. Die Gäste zahlen erst beim Verlassen der Disco. (mic, pam)

Disco-Kugeln und Scheinwerfer hängen schon im „Alpenrausch Discostadl“.



Die riesige Tanzhalle flankiert von Klubräumen im ersten Stockwerk.